



# NAUFRAGE EN GRÈCE : LES MORTS SONT EN MER MAIS LES ASSASSINS SONT ICI



BULLETIN DU NPA POSTE – MARDI 20 JUIN 2023

600 morts. Des hommes, des femmes, des enfants, entassés dans un mauvais rafiot, piégés au fond d'une cale pour la plupart, ont été engloutis mercredi sous les yeux des garde-côtes grecs et de l'agence Frontex, responsable des frontières de l'Union Européenne. Prévenus au moins 24h avant le naufrage, ils les ont laissé couler. Le bateau, disent les autorités grecques, « ne désirait pas être secouru ». Quelle très crédible sollicitude ! Depuis des années, ces mêmes autorités, grecques ou européennes, rejettent directement à la mer les personnes qui demandent secours et asile.

## Les meurtriers sont dans les gouvernements et servent les patrons

C'est avec le même cynisme que ces responsables justifient leur politique et accusent les passeurs de profiter de la misère humaine. Mais c'est en rendant les routes de plus en plus dangereuses, surveillées, impraticables et ultra-violentes, que les gouvernements européens font prospérer les mafias qui les contournent moyennant le racket de leurs victimes. Ils sont complices. Giorgia Meloni, la cheffe du gouvernement italien d'extrême droite, a rendu récemment visite à un des seigneurs de la guerre en Lybie, le maréchal Haftar, pour négocier le prix de la sous-traitance des camps de réfugiés, ces bidonvilles entourés de barbelés. Mais qui a intérêt à ce genre de négociations ?

## Nous sommes tous des immigrés

Accueillir toutes les personnes qui le demandent, ouvrir les frontières, c'est un droit humain. Celles et ceux qui sont morts en tentant de passer en Europe, poussés par la guerre, la misère, les catastrophes écologiques et l'espoir d'un avenir meilleur n'étaient pas des étrangers. Qui d'entre nous ne connaît pas un aïeul, un collègue, un parent, un proche, qui a rompu tous ses liens avec son pays, sa ville ou son village, en quête d'un avenir meilleur, sous la menace de la guerre, de la faim, des persécutions ? C'était hier, ou c'était avant-hier. Nous sommes tous et toutes des immigrés ou des enfants d'immigrés. Ces morts sont les nôtres. Ils ne sont pas inévitables.

## Oui, nous pourrions « accueillir toute la misère du monde » !

Nous n'aurions pas les moyens « d'accueillir toute la misère du monde » ? Mais le seul budget annuel de Frontex était en 2022 de 750 millions d'euros ! Et en même temps, il y a les budgets militaires qui explosent, une autre conséquence meurtrière des frontières et de la concurrence acharnée entre grands capitalistes. Tout cet argent pourrait servir à développer des infrastructures d'accueil décentes, des services qui seraient utiles à tous. Mais même cet argent-là n'est qu'une goutte d'eau dans l'océan des profits qu'il sert à protéger : en France, le seul CAC40 a encaissé 68 milliards l'an dernier ! Et c'est aussi une goutte d'eau comparée à l'immensité du gâchis et de la misère que ce système répand. Un système absurde, qui pour se maintenir doit découper des frontières entre les peuples alors qu'ils produisent et consomment en commun des marchandises qui circulent déjà librement.

## Car nous pourrions mettre fin à ce monde de misère !

Macron, Darmanin, tous les autres veulent nous faire voir dans tout réfugié une bouche à nourrir ? Mais ils disent la même chose de nos anciens pour nous faire travailler deux années de plus ! C'est la même logique. Entre les partis qui gouvernent ou qui prétendent à gouverner le système, sur le terrain de la démagogie contre les migrants, les frontières n'existent plus ! Jusqu'à la gauche institutionnelle, dont la plupart des dirigeants sont restés par exemple absolument silencieux lors de l'opération de déportation menée à Mayotte le mois dernier. Exiger la liberté de circulation n'est pas simplement lutter pour un droit humain, c'est un devoir politique : les frontières tuent en mer, elles nous paralysent et nous divisent ici même. Face au torrent de xénophobie qui est déversé par en haut, il est d'autant plus impératif de nous rendre audibles et offensifs. En en discutant autour de nous, et en rejoignant tous les rassemblements qui auront lieu dans les semaines à venir pour protester contre ces politiques criminelles.

[nouveauanticapitaliste.fr](http://nouveauanticapitaliste.fr) / [contact@nouveauanticapitaliste.fr](mailto:contact@nouveauanticapitaliste.fr)



Nouveau Parti Anticapitaliste - NPA



[npanouveauanticapitaliste](https://www.instagram.com/npanouveauanticapitaliste)



[NPA\\_NouvParAnti](https://twitter.com/NPA_NouvParAnti)

## Menace de grève massive chez UPS aux USA

Le contrat entre le Syndicat des Teamsters (IBT) et UPS expire le 31 juillet. Les travailleurs d'UPS ont voté les dix derniers jours pour autoriser les dirigeants syndicaux à déclencher une grève si aucun accord de principe n'était conclu d'ici le 31 juillet sur les salaires et les conditions de travail. Selon le syndicat, le vote de grève a été approuvé par 97 pour cent de ceux qui ont voté.

UPS est une énorme entreprise : 340 000 travailleurs. En 2022, son chiffre d'affaires a atteint 100 milliards de dollars et ses bénéfices ont grimpé à 11,3 milliards de dollars.

Les travailleurs d'UPS, répartis dans tout le pays et représentant le plus grand nombre de travailleurs syndiqués pour une seule entreprise privée, ont un pouvoir énorme s'ils s'organisent et prennent le chemin de la lutte. Si les travailleurs d'UPS se mettent en grève massivement, leur lutte peut avoir un écho dans tous les USA et même au-delà.

## Salaires de rien

Avec l'augmentation de 1,5 % des fonctionnaires au 1er juillet, en fait leur rémunération va encore baisser !

L'inflation officielle dépassant 5 %, et 14 % sur l'alimentation, c'est une vraie saignée de nos revenus à tous qui continue.

Patrons et gouvernement ne connaissent qu'un seul langage : la grève ! Seul moyen pour nous d'arracher les 400 euros de plus qu'il nous faut par mois et l'indexation des salaires sur les prix.

## Toujours plus loin dans le filage

La Poste veut mettre en place un nouveau Règlement Intérieur. Un nouveau pouvoir exorbitant serait donné aux chefs : la possibilité de soumettre quand ils veulent les postières et postiers à des tests salivaires. Plutôt que de faire de la prévention contre les drogues, cela servira inévitablement à fournir de nouveaux prétextes pour des commissions disciplinaires à l'encontre de ceux qui ne rentrent pas dans le rang ! Autre nouveauté : interdire aux représentants syndicaux en mise à pied conservatoire de pouvoir se rendre dans les bureaux. Pratique pour se débarrasser des militants combatifs, qui sont déjà régulièrement mis à pied.

## Regrouper les luttes contre la répression

La fédération FAPT CGT appelle à « la mobilisation » le 4 juillet à l'occasion de la convocation en discipline de plusieurs militants de la CGT FAPT des Pyrénées-Orientales dont le secrétaire général

du syndicat. Des AG départementales de grévistes postiers et des blocages de centres postaux avec des soutiens d'autres secteurs ont été très régulièrement organisés à Perpignan et dans la région pendant la mobilisation sur les retraites. Se mobiliser oui bien sûr il faut le faire. Mais pourquoi ne pas regrouper tous les cas de répression, à La Poste et même dans tous les autres secteurs ? Pourquoi ne pas organiser un grand rassemblement national en le proposant à tous les syndicats, en y invitant toutes celles et ceux visés par la répression, syndiqués ou non ? Que ce soit sur les salaires, sur les suppressions d'emplois ou la répression, si on veut vraiment gagner, à l'inverse d'émettre les luttes, il faut les fédérer !

## Nouvelle Gamme du Courrier, c'est encore plus de suppressions d'emplois

Nous avons tous constaté que nous ne recevons plus tout le trafic du jour, mais 1 jour sur 2. En supprimant le J+1 et le J+2 au profit du J+3 (Nouvelle Gamme du Courrier), la boîte a rendu possible la distribution des tournées 1 jour sur 2, avec les zones dites A et B : c'est ce qui avait été annoncé l'année dernière, et qui avait été partiellement abandonné suite au scandale médiatique de la disparition du passage quotidien du facteur. Mais la boîte n'a pas abandonné, bien au contraire. Dans certains projets de réorgs, il est prévu des « équipes autonomes de performance » (EAP) qui instaurent une nouvelle forme de sécabilité avec des casiers à 5 colonnes qui remplaceront les casiers CHM, et des zones A et B distribuables 1 jour sur 2... Nous refusons la double charge de travail ! Que la boîte commence déjà à nous payer 2000 euros nets par mois minimum et à remplacer tous les postes vacants.

**URGENCE  
RÉVOLUTION !**

**POUR FAIRE FACE AU CAPITALISME,  
ORGANISONS-NOUS !**

**SAMEDI 24 JUIN • 19H**

CINÉ'ART 5 BIS RUE DES ANCIENNES MAIRIES 92000 NANTERRE

DÉBATS,  
REPAS,  
MUSIQUE,  
ETC.

**FÊTE  
DU  
NPA**

RENCONTRE  
LE NPA  
HAUTS-DE-SEINE !

**HAUTS-DE-SEINE**

**NPA**  
HAUTS-DE-SEINE

@NPA\_92\_HAUTSDESEINE

NPA HAUTS-DE-SEINE

@NPA\_92